

## Archivo

Hace 50 años: 1 de julio de 1972

### Ponen fecha a la llegada de Canal 13

En un plazo de ocho a diez meses el Canal 13 de la Corporación de Televisión de la Universidad Católica de Chile estará entregando sus transmisiones en Concepción, adelantó el sacerdote Raúl Hasbún Zaror. Sin embargo, por la naturaleza de la propagación de emisiones, éstas no podrán efectuarse inicialmente en vivo y en directo, aclaró el ingeniero jefe del canal, Pedro Caraball. En la zona se realiza una campaña para tener posibilidad de elegir qué canal ver.



Hace 10 años:  
1 de julio de 2012

### Acusan politización del conflicto Bocamina

La empresa, propietaria de la termoeléctrica Bocamina, Endesa, destaca las acciones que han realizado desde 2008 en favor de la comunidad, mientras pone en duda el número de familias que, según los vecinos, existe en el sector. Además, dice que las acciones judiciales que se han desarrollado en su contra, ponen en riesgo las mesas de trabajo que se están llevando a cabo y acusan que la politización del tema generó un cambio en negociaciones que iban bien encaminadas.

Hace 1 año:  
1 de julio de 2021

### Casos activos de covid en la región bajan casi a la mitad

La Región del Biobío registró ayer un total de 1.969 casos activos de coronavirus, la menor cifra de los últimos siete meses y lejos del peak de 5.422 personas infectadas que se observó el 26 de marzo. De acuerdo con las cifras oficiales, en la última semana el descenso fue de 18% con respecto del periodo previo.

Las autoridades del área enfatizaron que, pese a positiva tendencia de las últimas semanas, se deben extremar las medidas de autocuidado para evitar contagios de coronavirus.

"Estamos en la temporada de invierno, donde las personas se hacían más en espacios cerrados, como la casa", advirtió el secretario regional ministerial de Salud, Héctor Muñoz.

La autoridad indicó que las personas con capacidad de contagiar en la Región en estos momentos son menos de dos mil.